
    F6KUF  et le FESTIVAL  IN-OUÏE 2024 

Le Festival In-Ouïe de LA ROCHE-SUR-YON s’inscrit dans le cadre de 
la semaine mondiale du son de l’UNESCO. 
Depuis plusieurs années, le Radio Club Vendéen y participe. 
 

Du son dans nos postes radio … Quoi de plus normal ! 
 

C’est ainsi que le samedi 3 février après-midi, plusieurs enfants, de jeunes 
ados et quelques adultes ont rejoint le radio club pour découvrir nos activi-
tés. 
Visite du Radio Club et démonstrations de QSO et d’écoutes de stations : 
 Du son sous toutes ses formes, de la phonie, de la CW, du RTTY, FT8, 
FT4, Olivia, modes numériques, SSTV …. Et j’en passe ! 
 

Après ces découvertes, on va 
s’intéresser plus particulièrement 
au morse : 
Petit apprentissage du décodage 
et du codage à partir de diffé-
rentes machines ou ordinateurs. 
 

Puis, cerise sur le gâteau,  
on procède au montage d’un petit 
oscillateur pour produire du son 
et coder de la cw ... 

Un ou plusieurs OM à 
chaque table pour ac-
compagner les 
« bidouilleurs » d’un 
jour 



Echanger et partager des connaissances dans les domaines  
de la radio, des transmissions, de l’électronique, de l’informatique, de la 
météorologie, de l’astronomie et participer à la formation des générations 

futures ou des futurs amateurs sont des fondements de notre activité  
de radioamateurs. 
Dédié aux expérimentations sonores, le festival IN-OUÏE propose une pro-
jection, des expositions, des concerts, des émissions de radio… et un ate-
lier plutôt insolite ! 
Samedi, de 14 h à 16 h, le festival propose avec le Radio Club Vendéen de 
réaliser un oscillateur pour apprendre le morse, le mode de transmission  
radio le plus ancien.  



Des émissions de radio, 
des articles dans la presse 
annoncent l’événement. 
C’est la dixième édition du 
festival ! 

   F6 KUF 

Travailler et collaborer avec d’autres associations locales nous permet une 
meilleure implantation et une reconnaissance de nos compétences et de 
nos savoirs faire. 
                                                                     Merci à F1 FOU pour les photos … 

                                                                          Et aux OM présents pour l’animation 


